Home :: Archiv :: Schüler beim Praktikum 2003 Kontakt | Sitemap

Dorffest 2002
Dorffest 2004
Dorffest 2006
Dorffest 2007
Dorffest 2013
Schule
Schüler beim
Praktikum 2003
Frauentag 2007
40 Jahre
Junge Gemeinde
10 Jahre KuF
100 Jahre FFw
Züssow
Ereignisse 2013

Praktikum 2003

Zweimal pro Schuljahr absolvieren Schüler der 9. Klasse ein Betriebspraktikum. Das erste Praktikum dauert nur eine Woche, das zweite Praktikum erstreckt sich über zwei Wochen. Die Schüler suchen sich interessante Betriebe aus, in denen es Wert ist, sich einmal genauer umzusehen. Dabei schrecken sie auch nicht zurück, in die nächste Stadt zu fahren und sich dort zu erkundigen - ob nun Anklam oder Greifswald.



Fahrzeugwartung bei Fricke Landtechnik

Vom 12.05. bis zum 23.05. sind die Schüler der Klasse 9a der Regionalschule Züssow mit dem Praktikum dran. Ich persönlich absolviere mein Praktikum bei Hein Computing in Anklam. Dabei erfahre ich sehr viel über Programmiersprachen, Web-Design, Computertechnik und vieles mehr. Andere Leute aus meiner Klasse sind zum Beispiel bei Elektro Braun in Züssow untergebracht oder bei Dr. Schmidt in Groß Kiesow. Manche Schüler allerdings hatten Pech und müssen ihr Praktikum bei Betrieben machen, bei denen sie keine Lust haben.



Im Kindergarten bei den Kleinen

Wenn das Praktikum vorbei ist, müssen alle Schüler einen ausgefüllten Praktikumsbogen und eine Einschätzung der Praktikanten von dessen jeweiligen Praktikumsbetreuer abgeben. Im Praktikumsbogen steht drin, was der Praktikant im Betrieb so alles gelernt und erledigt hat. Dazu müssen wir noch das Berufsbild von dem Praktikumsbetreuer aufschreiben (also was er dort zu tun hat, welche Ausbildung man zu dem Beruf haben muss usw.). In der Einschätzung bewerten die Praktikumsbetreuer das Verhalten der Praktikanten. Ich hoffe, dass alle Schüler aus meiner Klasse Spass am Praktikum haben werden - was ich aber etwas bezweifle. ;-)



Ich bei der Arbeit

Verfasser: Martin Marks

Letzte Änderung: 08.03.2016

